

注意・交差点事故多発

大型交通安全看板設置

平成14年中に交通事故が多発したことから、館林交通安全協会では、交通事故防止対策の一環として、管内（館林・板倉・明和）の5か所に事故防止を呼びかける大型看板を設置しました。



交通安全を祈願

自ら取り組んだ成果を発表

県立館林商工高等学校



自作したリモコンカーを実演する生徒

県指定「研究開発校」の館林商工高等学校では2月14日、第3回課題研究及び学習成果発表会をふるさと産業文化館で行いました。

これは、3年生が授業の中で、自ら取り組んできた成果を合同で発表し、地域の人に広く知ってもらおうのが目的。電子機械科の『燃料電池リモコンカーの製作』をはじめ6組がスライド等を使い、個性豊かに発表。会場の1・2年生や保護者ら約500人は、熱心に耳を傾けていました。

年賀はがきで1等が当たる

田村豊浩さん

斗合田の田村豊浩さん宛に埼玉県の同僚から送られた、お年玉付年賀はがきが1等に当たりました。

田村さん宅には70枚の年賀はがきが届きましたが、その中の1枚が1等に当たり、1等の賞品の中から液晶テレビを選び、このほど、江黒郵便局長から贈られました。

田村さんは「新聞で当選番号を見たとき、本当に驚きました。信じられなくて何回も番号を確かめました」と喜びを語っていました。



江黒郵便局長からテレビを受け取る田村さん(右)

235人が歌や踊りを楽しむ

芸能発表会



練習の成果をを披露する大佐貴老人クラブの皆さん

2月27日、老人福祉センターで町および町社会福祉協議会が主催する毎年恒例の芸能発表会が開かれ、235人が歌や踊りを楽しみました。

発表には各地区の老人クラブから32組のお年寄りがエントリし、日ごろから練習を重ねてきた歌や踊りをステージで熱演しました。

また、町ボランティア連絡協議会の協力により、ひとり暮らしのお年寄りも会場に招かれ、発表を鑑賞して楽しいひとときを過ごしました。